



Calmette en Grève depuis le 2 octobre 2014

Les personnels de Calmette sont en grève depuis le 02/10/2014 pour obtenir les personnels suffisants à la réouverture du 3^{ème} étage.

A cet étage il y aura deux services : 21 lits de SSR de neurologie et 17 lits de SSR de gériatrie qui doivent ouvrir au début du mois de décembre.

Il est incontestable que SUD-SANTE et la CGT sont favorables à ce projet qui augmente la capacité d'offre de soins de notre hôpital et répond aux besoins de la population.

Mais nous ne pouvons pas accepter ce projet à n'importe quel prix, c'est pourquoi SUD-SANTE et la CGT ont voté contre ce projet au CHSCT du 29 septembre 2014 et se battent auprès des personnels pour obtenir des conditions d'ouvertures permettant de bonnes conditions de travail pour les personnels et des soins de qualité pour les patients.

Après 11 jours de grève et d'après négociations avec la direction, les personnels en grève et l'intersyndicale ont obtenu une officière pour le 3^{ème} étage, un brancardier et une secrétaire médicale sur Mondor car les secrétaires médicales de Chenevier font le travail de Mondor depuis plus d'un an à la suite d'une longue maladie d'une AMA sur Mondor.

Mais cela ne suffit pas il manque encore au moins une aide-soignante, une infirmière de nuit, une assistante sociale et une diététicienne, c'est pourquoi la grève continue.

**Venez nombreux
à l'entrée du bâtiment Calmette
signer la pétition et ainsi apporter votre soutien
aux collègues qui sont en grève.**